

Bolivia: Destacan utilidad de vacuna para prevenir el cáncer



La Paz, 26 abr (RHC) Ariana Campero, ministra boliviana de Salud, destacó este 26 de abril, en La Paz, la utilidad de la vacuna contra el Virus del Papiloma Humano en la prevención del cáncer de cuello uterino.

La titular ratificó la seguridad del fármaco, apoyado por instituciones internacionales como la Organización Mundial de la Salud, debido a su impacto en la reducción de muertes por este tipo de neoplasia.

"Incorporado al esquema de vacunación nacional, el medicamento protegerá a las niñas de 10, 11 y 12 años del agente que provoca cáncer de cuello uterino, primera causa de muerte de mujeres en Bolivia", explicó Campero.

Por su parte, Rodolfo Rocabado, director de Servicios Generales de Salud, informó que ya fueron inmunizadas alrededor de 40 por ciento de las 351 mil menores que recibirán dos dosis este año.

(Con información de PL)



Radio Habana Cuba